
Question écrite au Collège 

Objet : trottinettes dans l’espace public

Si le phénomène est apparu avec un peu de retard au regard des communes de l’Est et du Sud
de la Capitale, le dépôt anarchique de trottinettes électriques est désormais un phénomène
avéré. Abandonnées n’importe où, ces trottinettes – et  parfois vélos partagés – encombrent les
trottoirs au point de devenir des obstacles pour les piétons et pour les PMR.
Diverses communes bruxelloises ont pris des mesures pour éviter le chao et assurer une prise de
conscience collective au regard des responsabilité des usagers et des firmes mettant ce engins à
destination. A cette image, quelle sont les mesures prises par la commune d’Anderlecht pour
éviter les abandons chaotiques et problématiques de ces engins ?

Enfin, peut-on me dire si des mesures ont été prises sur le territoire anderlechtois pour réprimer
les  usages  dangereux  des  trottinettes  électriques ?  Combien  de  PV  ou  de  sanctions
administratives ont-elles été établis à ce stade ? 
 

Je vous remercie de vos réponses.

Gaëtan VAN GOIDSENHOVEN
Conseiller communal et de Police 






